

Satellite Communication

新緑の季節、さわやかに行こうぜ！

2017年5月

春の嵐と社員旅行

社員旅行前日、西日本から低気圧が近づき夜半から雨になるとの予報、明日の朝、みんな本社に来れるのだろうかという不安がつのりました。

一夜明けて、雨は思ったほどではありませんでしたが風が強かつたので交通機関のダイヤが乱れているのではないかとおもいましたが、電車組はなんとか大丈夫でした。ただ、道路が渋滞している箇所があつたようです。全員が集まつたのが30分遅れでした。本来であれば、遅刻者は現地集合でしたが天候がこのような状態ではということで今回だけ、特例で待っていました。

今回は、当日キャンセルもなく予定の40名が全員揃つて出発です。

道路状況は、強風のためアクアラインが通行止めになつたので都内が非常に混んでいるということなので、東関東から常磐道、そして東北道を通過することになりました。



さて、**大内宿**に到着。ここは江戸時代の町並みを残す宿場です。街道の両脇には藁葺き屋根の民家が並び、お土産、食べ物屋さんがあります。特にねぎそばが有名ですね。食べた人もいたのでしきうが、その前の森のビール園でかなり食べたのでそこまでの食欲があつた人はごく一部でした。小高い丘があつてそこに登ると大内宿が一望できる絶景ポイントでした。ただ、「この日は気温が低く薄着で来た人にはつらかったでしょう……」

以前訪れたときには6月ということもあって真夏日のようになく、両脇に流れる水路の水が冷たくてラムネがそのまま冷やしてありました。さすがに今回のように寒いとラムネよりは甘酒ですね、やっぱり。

れ個性が出ていますね。絵付け体験が終わるとちよつと時間があるので「日新館」を見学しました。ここは会津藩の教育の場所であります。ならぬものはならぬのです「で有名な仲の辻」を基本に人材育成の場所であつたのです。いろいろな資料があるのでひとつひとつ廻つたら良かつたのですが、この時は低気圧の関係で東北地方に強風注意報が出ていました。まさにそのままただ中にいるようで風が猛烈極まりもなく、それに寒い!みんな見学もそこでここにバスに集まりました。全員集まつたので予定より少しだけ早く出発しました。



「鶴ヶ城」を見学したら次は、猪苗代湖に向かいおもった。この雨で遊覧船に乗つても面白くないかなあと思つたら、雨はやみ薄日が差してきました。

猪苗代湖の遊覧船のはくちよう号に乗り込みました。猪苗代湖を取り巻く山々がよく見えて、頂には雪も残つていましたね。ただ、残念なことに風が半端なく強い！そして寒い！そんな遊覧船でした。

そして最後に「日新館」。ここで食事をしてから、赤べこの絵付け体験を行いました。真つ赤な赤べこに白、黒などで好きな模様を描いていきます。それぞ

「塔のへつり」の散策を削ったのでほぼ予定通りに宿に着きました。**大川荘**です。老舗の旅館らしさがあり古いことは古いのですがまた、それも情緒がつてよかったです。棚田を模した湯船にはそれぞれ別々に温泉が注がれて一定の温度が保たれているそうです。温泉につかりながら景色を見ていると落ち着きますね。でも夜だったので景色は見えなかつたかも…。

宴会も終わり、「二次会」のカラオケで楽しんでいると旅館のイベントで餅つき大会があつたそうです。その場にいた人はつきたてのお餅を食べられたのです。

2日目。朝食も終わり宿を出るときに小雨が降っていました。明け方は晴れていて今日はいい天気かなと思ったのですが、残念です。

小雨の中、「鶴ヶ城」に向かいます。小雨でしたけど「鶴ヶ城」に行くとかなりの観光客がいました。それもそのはずです、「鶴ヶ城」はさくら満開で、さくら祭り」と題したイベントが開催中でした。雨の中の「鶴ヶ城」と桜は「これも情緒があつてとても良かつたです。

船井総研主催セミナー、常務講演する！

船井総合研究所の携帯ショップに特化したコンサルティングの部署が開催したセミナーに当社の田中(秀)常務が講師として招かれ講演しました。このセミナーのキッチフレーズは、たった半年で全11店舗がランクアップして、キャリア最高評価を1年以上継続した商材多様化時代のビジネスモデルと経営の考え方”を公開”これからこんなケースは多くあることでしょう



携帯販売代理店が対象のセミナーです。田中電子とともに大きく成長しましょう！

今までのショップイメージとはまったく異なる新コンセプトです

2017年4月28日(金) RENEWAL OPEN!

新入社員のみなさん、おめでとうござります

四月三日に入社式が行われました。今年の新入社員は、総勢七名です。いまだかつてない人数の仲間です。新たな人生のスタートともいえます。これから覚えることがたくさんあって、くじけることもあるでしょうが、ステップバイステップ。どんなことでも、何かを達成する場合にとるべき方法はただひとつ、一歩ずつ着実に立ち向かうことです。これ以外に方法はありません。笑顔で頑張っていきましょう！

第4回 IRCAA野球交流戦

5月30日に野球部の試合があります。アイコミュニケーションさんとハヤブサさんとの3社で行う交流戦です。昨年は3位でしたので今年こそは3位から脱出しなくてはいけません。皆さん、応援よろしくお願ひします！是非、岩槻まで応援に来てください！野球経験のある方、一緒に野球しましょう！



【日時】平成29年5月30日(火)
【場所】野球大会 川通公園野球場(岩槻)
開始時刻 9:30(集合 9:00)
埼玉県さいたま市岩槻区大字長宮825-5

